

Handschriften / Autographen

Aufzeichnungen von August Hermann Niemeyer über eine Reise nach Thüringen, Kassel, Göttingen, Heiligenstadt, Nordhausen.

Niemeyer, August Hermann

18.08.1802-15.09.1802

02. - 06. September 1802

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-159161

Freitag

2.

Besuch bei von Bertuch - mit ihm in sein Haus -
(Salve. Intra. Eine) - Park - Böttcher und Herder
abwesend - Mittag bei Goethe - Nachmittag nach Ormau.
Haack in Wieland (Herrn von Luripides) runter über
Tiefurt wo die veru. Herzogin - Frh. v. Seckhausen -
Luntenherr v. Einsiedel Herr. der Brüder der Döring
Abend bei Schiller mit Goethe u. Fr. Oberstallm. v. Stein.

Freitag

3

- Mt. Thon. -

Zeichen im Park bei Goethe. - Um 10 nach Stift
um 1 Uhr angekommen. - Besuch bei P. Hermann. Mit die
sem ~~mit~~ ins Augustinerkloster (Herrn Weisenböhm) wo Lütken
Celle. - Schauspiel von der Medizinischen Gesellschaft, Frh.
u. Mustauer. - H. Madewiss.

Sonntag

4

Um 12 in Gotha (Schelle) Table d'Hôte. - Prof. Dr. Frey.
- Besuch bei Prof. Becker - Rath Schlichtegroll, wo
R. Lenz u. Prof. Jacobs. - Ab im Logis mit Prof. Schultze

Samstag

5

Um 10 in Schneppfontal. P. Salzmann. Das Insti.
Zut. Mittags am Tisch der Röglinge. Bekanntschaft
mit Lenz - Weisenböhm - Hatz - Ausfeld - Gram -
Blasche - Gutsmuths. - Abend Thee auf dem Döcksborg
bei Kirchenrath Döring Director des Gymnasiums, wo
P. Schultze die Schmittschen Becker. - (Herr u. Mad Schlichtegroll
Musiker) - Abend bei P. Schultze mit Dörings u. Schlichtegroll,
u. Prof. Kries (Herausg. d. Lichtenb. Nachlass)

Montag

6.

(Hof. Herbart) Besuch von Hs. Loeffler - Schuler. - Goeth
Gipsabgüsse - Kunstkasernen - Bibliothek - Physikalische
Instrumente - Münzrealignet. Griechische Münzen. -
Mittag bei Loeffler mit Hs. Jacobs - Kries - Schlichtegroll
tagroll - Hs. Schaefer. - Porzellanfabrik. -
Neues Neuenhaus - Buchhaus - Landeshauptm. Jacobi.
- Hs. Schaefer. - Abend bei Hs. Becker mit Dr. Hemmke
Redact. d. Reichsanzeigen - Schlichtegroll - P. Jacobs - Lenz.